

AMIS DE LA COLLINE ■ L'association a fait le point sur les expositions estivales

Un collectif d'artistes pour 2019 ?

Les Amis de la colline du calvaire ont dressé le bilan de leurs expositions estivales, samedi 27 octobre, au château de Curraize à Précieux.

Tous les artistes peintres passés cet été par la rue de la Providence se sont retrouvés fin octobre au château de Curraize pour un moment de convivialité. Le groupe a pu visiter les lieux sous la conduite du propriétaire.



RETROUVAILLES. Les artistes peintres ont découvert le château de Curraize à Précieux.

Le président des Amis de la colline, Roger Brunel, en a profité pour remercier les participants et recueillir leurs remarques au sujet de la signalétique et de la communication.

De nouveaux projets se dessinent pour 2019. L'idée d'un collectif d'artistes se fait jour pour exploiter la salle d'exposition, selon la formule actuelle en lien avec la municipalité et le comité des fêtes de la Ville. ■